
 

 

む つ 市 議 会 第 ２ ４ １ 回 定 例 会 

 

 

   ◎一般質問日程一覧 

 

 

令和元年９月４日（水） 
 

(1)  １５ 番  濵 田 栄 子  議 員 

  (2)  ２３ 番  菊 池 光 弘  議 員 

    (3)  １０ 番  東   健 而  議 員 

    (4)  ２５ 番  鎌 田 ちよ子  議 員 

    (5)   ４ 番  工 藤 祥 子  議 員 

 

 

令和元年９月５日（木） 
 

 (1)  １６ 番  浅 利 竹二郎  議 員 

    (2)  １１ 番  佐 賀 英 生  議 員 

    (3)  １４ 番  中 村 正 志  議 員 

    (4)   １ 番  原 田 敏 匡  議 員 

    (5)   ７ 番  野 呂 泰 喜  議 員 

 

 

 

 

 



   

 

 むつ市議会第２４１回定例会一般質問 

 

（令和元年９月４日から） 

質 問 順 序 議 席 番 号 通    告    者 

１ １５ 番 濵  田  栄  子  議 員 

２ ２３ 番 菊  池  光  弘  議 員 

３ １０ 番 東     健  而  議 員 

４ ２５ 番 鎌  田  ち よ 子  議 員 

５  ４ 番 工  藤  祥  子  議 員 

６ １６ 番 浅  利  竹 二 郎  議 員 

７ １１ 番 佐  賀  英  生  議 員 

８ １４ 番 中  村  正  志  議 員 

９  １ 番 原  田  敏  匡  議 員 

１０  ７ 番 野  呂  泰  喜  議 員 
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質 問 者   １５番  濵  田  栄  子  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．国際交流について (1) ワシントン州ポートエンジェル

ス市との今後の交流について伺い

ます 

市 長

教育委員会教育長

２．地域交通について (1) 市内の病院を循環するバスの運

行ができないか伺います 

市 長

３．循環型社会推進につ

いて 

(1) 生ゴミの回収システムを作り、電

力会社等と連携をとり、バイオマス

発電の施設を造る考えはないか伺

います 

市 長
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質 問 者   ２３番  菊  池  光  弘  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．道路ストック総点検

事業について 

(1) 平成２８年度からの進捗状況に

ついて 

(2) 令和元年度における路面下空洞

調査計画について 

市 長

２．小学校でのプログラ

ミング教育について 

(1) 進捗状況は 

(2) 必修化されるねらいは 

(3) どんな授業になるのか 

(4) 今現在の課題は 

教育委員会教育長

３．人生「１００年時代」

について 

(1) 健康づくりに効果、ラジオ体操に

ついて 

市 長

４．低投票率について (1) むつ市選挙管理委員会独自の施

策は何か 

(2) 低投票率に対して、むつ市選挙管

理委員会として国への要望等を出

しているのか 

選 挙 管 理 委 員 会

委 員 長
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質 問 者   １０番  東     健  而  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．公共施設と公営住宅

等の耐震強度について 

(1) 旧耐震基準と新耐震基準をどの

ように捉えているか 

(2) 公共用建築物のうち耐震不足の

建築物について 

(3) 避難所に指定されている建築物

の強度について 

(4) 旧耐震基準のままの避難所とそ

の利用について 

(5) 旧耐震基準の建物で仕事をして

いる職員の安全安心について 

(6) 旧耐震基準のままの建物の改修

について 

(7) 用途廃止建築物の処分について 

市 長

２．財政問題について (1) 今年度で終わる普通交付税の合

併算定替の削減額について 

(2) 合併算定替後の財源対策につい

て 

(3) 合併算定替後の削減額が予算に

与える影響について 

(4) 合併特例債の利用期限と残額に

ついて 

(5) 合併特例債利用終了後の財政に

与える影響について 

(6) 財政中期見通しについて 

(7) 財政健全化の４指標と財政力指

数について 

(8) プライマリーバランス（基礎的財

政収支）の現状は 

市 長
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質 問 者   ２５番  鎌  田  ち よ 子  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．地域公共交通とまち

づくりについて 

(1) 立地適正化計画と公共交通のあ

り方について 

(2) 生活交通確保対策について 

市 長

２．子育て支援について (1) 子育て世代包括支援センターに

ついて 

(2) 子育てＳＯＳサービスについて 

(3) 電子母子手帳導入について 

市 長

 

 

 

質 問 者    ４番  工  藤  祥  子  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．温泉施設について (1) ふれあい温泉川内、湯野川温泉

濃々園の老朽化に伴う改修につい

て 

市 長

２．かわうちまりんびー

ちについて 

(1) クラゲによる遊泳禁止の原因と

今後の対策について 

市 長

３．税の滞納問題につい

て 

 

(1) 滞納状況について 

(2) 青森県市町村税滞納整理機構に

加入した理由は何か、メリットとデ

メリットは何か 

(3) 青森県市町村税滞納整理機構に

移管する基準について 

(4) 市の徴税業務と市民の生存権に

ついて 

市 長
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質 問 者   １６番  浅  利  竹 二 郎  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．民有林の活用につい

て 

(1) 森林環境税及び森林環境譲与税

の詳細と使途は 

(2) 現在の森林資源の活用状況と間

伐材の管理体制はどうなっている

か 

(3) 森林経営管理法について、今後市

として取り得る施策は 

市 長

２．市民生活と社会不安

について 

(1) 格差が生み出す社会不安をどう

見るか 

(2) 市民生活における相対的貧困の

実情は 

(3) 貧困高齢者急増への認識は 

(4) 生活困窮者の窮状をどのように

把握しているか 

(5) 生活困窮者支援の周知について

どのように努めているか 

市 長

 

 

 

質 問 者   １１番  佐  賀  英  生  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．健康診断について (1) 受診対象者と受診項目について 

(2) 受診率の推移について 

(3) 受診結果のお知らせについて 

(4) 受診結果のミスについて 

市 長

２．認知症について (1) 認知症患者の人数と推移につい

て 

(2) 認知症患者に対するフォローに

ついて 

(3) 認知症患者の家族のフォローに

ついて 

市 長
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質 問 者   １４番  中  村  正  志  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．職員の採用について (1) 受験者数の推移について 

(2) 採用方法の多様化について 

市 長

２．キャッシュレス決済

の促進について 

(1) 市税・公共料金収納のキャッシュ

レス化の取り組みについて 

(2) 民間でのキャッシュレス決済の

普及促進について 

市 長

３．教育行政について (1) ２０２０年度県立高等学校募集

人員の減少について 

(2) 学力の向上について 

(3) キャリア・パスポートの導入につ

いて 

市 長

教育委員会教育長

 

 

 

質 問 者    １番  原  田  敏  匡  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．市職員の人事と職場

環境について 

(1) 人事評価制度について 

(2) スペシャリストの育成について 

(3) 時間外勤務の現状について 

(4) 公務災害の状況について 

(5) メンタルケア対策の現状につい

て 

市 長

２．中小企業支援につい

て 

 

(1) 「むつ市中小企業振興基本条例」

制定後の効果及び浸透度について 

(2) 企業の「働き方改革法」への対応

を受け、市が発注する委託業務等の

積算をどのように考えているか 

市 長
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質 問 者    ７番  野  呂  泰  喜  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．市内循環交通につい

て 

(1) 高齢者ドライバー及び生活者の

ための交通「コミュニティバス」に

ついて 

市 長

２．土木行政について (1) 今冬期の除排雪計画について 

(2) 市道浜通線の除排雪について 

(3) 大湊地域の国道３３８号の融雪

溝に対する水量について 

市 長

 

 

 

 

 

 

 

 

 


